

2学期のまとめをしよう

12月を迎え、日増しに朝晩の寒さがつのる季節となりました。先日は、ご多用の中、授業参観にご参加いただき、ありがとうございました。今年もいよいよ最後の月になります。学校では、学習習慣の定着を心がけながら、学習のまとめをして2学期を締めくくりたいと考えています。意欲的に学習に取り組むことができるように、ご家庭でもお子さんに温かい励ましの言葉をかけてくださるようお願いいたします。

がんばったいわせのランニング大会

11月21日(火)に行った「いわせのランニング大会」では、1000m(グラウンド5周)を走りました。練習のときから「4分台で走ろう!」「一定のペースで走り切ろう!」などと、目当てをもって取り組む姿がみられました。放課後や体育の授業時間に進んで練習をした成果も現れ、徐々にタイムが縮まっていくことに喜びと努力の大切さを感じたようです。本番では、一人一人がベスト記録を出そうと、最後まで精一杯走り切りました。



保護者会について

12月20日(水)と21日(木)の保護者会では、個別懇談および通知表渡しを行います。子供たちの学校やご家庭での様子について話し合いたいと思います。一人当たり10分間程度と時間は短いのですが、有意義な懇談にしたいと思います。ご多用とは思いますが、よろしくお願いいたします。

スキー学習について

1月30日(火)に、イオックスアローザスキー場において、スキー学習を実施します。スキー学習に際して、下記の物が必要となりますので、準備をお願いします。また、全ての持ち物に名前の記入をお願いします。詳しい持ち物については、後日別紙にてお伝えします。

- スキー、ストック、スキー靴(レンタルできます) ○スキーウェア
- スキー用手袋 ○スキー帽(耳が隠れるニット帽等) ○ゴーグル(サングラス不可)
- ウェアの下に着るもの
(首のかくれるアンダーウェアやネックウォーマー、長めの靴下等)



スキー経験・レンタルのアンケートについては、12月1日(金)までに担任へ提出してください。ご協力よろしくお願いいたします。

クリエイティブ・たかおか(12/16~1/14)について

高岡市美術館において、市内の小・中・義務教育学校・支援学校代表児童の図画工作科、国語科、家庭科、ものづくり・デザイン科等、多数の作品が展示されます。これからの作品づくりのヒントにもなります。高岡市美術館に足を運び、個性豊かな作品をぜひご家族でご鑑賞ください。